

Schlafzelte und Feldbetten für die Jugendfeuerwehr Sülfeld

Die sachgerechte und zweckmäßige Ausstattung der im Jahr 2013 gegründeten Jugendfeuerwehr Sülfeld, die aus den Ortswehren Sülfeld, Borstel und Tönnigstedt entstanden ist, ist gewährleistet. Doch zusätzliches finanzielles Engagement, z.B. für die beliebten Jugendzeltlager, ist nicht möglich. Um aber an solchen Veranstaltungen, die den Kindern und Jugendlichen besondere Erlebnisse bieten, teilnehmen zu können, war die Anschaffung von Schlafzelten und einer Reihe von Feldbetten notwendig. Daher wurde ein Antrag auf Förderung mit 1.000,- € an den Jugendbeirat Alsterland gestellt, der auf der Sitzung am 13.07.2016 positiv beschieden wurde. Der größte Teil der 3.512,- € Gesamtkosten wurde über eine Spendensammlung aufgebracht, die die Jugendlichen im Rahmen der 125-Jahrfeier organisiert haben. Auch die Kameradschaftskasse trägt einen Teil der Ausgaben. Auflage des Zuschusses der AktivRegion ist, dass die Ausrüstung auch an andere Wehren der Region verliehen werden kann.

